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令和２年度 第８回 秋葉区自治協議会 会議概要（速報） 

日 時 令和２年 11 月 27 日（金） 午後１時 30分から午後３時 30 分まで

会 場 秋葉区役所６階 601・602 会議室 

出席者 【委員（名簿順）】 

蓮沼委員、阿部副会長、田中委員、佐々木(富)委員、湯田委員、松田委員、 

古田委員、青木委員、保科委員、佐藤委員、前田委員、佐々木(美)委員、 

伊藤(治)委員、荒井委員、長谷川委員、羽生委員、宮腰委員、金子会長、花水委員、

伊藤(直)委員、島倉委員、本田委員 

計 22 名（欠席 小林委員、本多委員、原委員、伊藤(美)委員、川名委員、渡邉委員、

須田委員、大貫委員） 

【秋葉区役所】 

副区長（地域総務課長）、区民生活課長、健康福祉課長、産業振興課長、建設課長、 

小須戸出張所長、秋葉消防署長、秋葉区教育支援センター所長、新津地区公民館長 

事務局 地域総務課職員４名 

傍聴者 ２名

報 道 １名 

内 容 

１ 開会 

会長あいさつ 

２ 議事 

（１）令和３年度秋葉区特色ある区づくり予算に係る事業の企画立案について（意見聴取）

    前回の本会議にて、今年度９月末時点での実施状況及び来年度における事業の方向

性について説明があった特色ある区づくり予算に係る区役所企画事業について、自治

協議会への意見聴取がありました。 

委員からは、アキハスムプロジェクト Vol.2 において、ブランド発信として設置し

ている新津駅東西自由通路の大型バナーについて、天井や階段などへの設置など工夫

するよう意見がありましたが、区づくり予算事業全体に対する異議はありませんでし

た。 

資料１ 秋葉区の特色ある区づくり予算に係る事業の企画立案について（意見聴取）

（２）令和３年度秋葉区自治協議会提案事業について 

    阿部副会長より、11 月 10 日（火）に開催されました提案事業検討委員会での協議

結果について報告があり、事業調書(案)及び予算（案）のとおり承認されました。 

    また、新型コロナ感染症の影響により、実施を見合わせていた秋葉区民幸福度調査
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について、with コロナ時代を見据えたこの先のまちづくりを視野に再設計を行うこと

になりました。 

資料２ 令和２年度 第１回秋葉区自治協議会提案事業検討委員会 会議概要 

（３）指定管理者候補者の選定結果について 

    地域総務課長が所管している「荻川コミュニティセンター」「小合地区コミュニティ

センター」「金津地区コミュニティセンター」「小須戸まちづくりセンター」「小須戸地

区ふれあい会館」、健康福祉課が所管している「新津育ちの森」「小須戸老人福祉セン

ター」、産業振興課が所管している「新保地域研修センター」「鎌倉地域研修センター」

の、来年度以降の指定管理者候補者を選定結果について報告がありました。 

これらの選定結果については、12 月市議会での審議・議決を経て、指定管理者に指

定されます。 

資料３ 指定管理者候補者の選定結果について 

（４）旧満日小学校公募型プロポーザル方式による貸付選定結果について 

    地域総務課長から、福祉をテーマにした利用を目的に募集をしていた旧満日小学校 

の貸付事業者が決定したと報告がありました。 

    満日コミュニティ協議会選出委員からは、閉校後の利活用について地域で検討して 

きた要望が反映されており良かったと思っているが、地域にはまだ分からない方もい

るので、説明会を開催してほしいと意見がありました。 

資料４ 公募型プロポーザル方式による市有地貸付にかかる選定結果について 

（５）次期秋葉区地域福祉計画・地域福祉活動計画について 

    健康福祉課長から、次期秋葉区地域福祉計画・地域福祉活動計画案の策定にあたっ

ては、新型コロナウイルス感染症の影響により、策定委員会開催の遅れや地域懇談会

開催回数の制約などから具体的な取り組みの方法まで示せない部分もあり、今後、地

域の方や関係団体等と検討しながら計画を進めていくと説明がありました。 

    12 月 21 日（月）からパブリックコメントを実施し、その意見を踏まえて修正を加

え、今年度中に策定する予定です。 

    委員からは、基本理念・方針はとても素晴らしく、地区の意見もよく反映されてい

るという意見や少ない会議機会の中で作成した計画を不安視する意見などがありまし

た。 

健康福祉課長からは、計画だけで終わることなく、これからの展開が大事になって

くる。計画期間内においても、評価だけではなく、必要に応じて計画の見直しも実施

していくと回答がありました。 

資料５    秋葉区地域福祉計画・地域福祉活動計画（2021-2026）について 

資料番号なし （案）秋葉区地域福祉計画・地域福祉活動計画（2021-2026） 

資料番号なし ３ 基本目標ごとの方針 

       （※計画案の 20 頁 第 4章に差し込み） 
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（６）令和２年度秋葉区教育ミーティングの開催について 

    秋葉区教育支援センター所長から、１月 29 日（金）に開催される秋葉区教育ミーテ 

ィングの案内がありました。 

    今年度の開催内容は、教育委員会担当所属からのタブレット端末を活用した GIGA ス 

クール構想及び新しい生活様式を踏まえた学校運営について説明となります。 

資料６ 令和２年度 秋葉区教育ミーティングの開催について 

（７）その他 

   ア 部会活動報告 

   （ア）第１部会から、きらめきサポートプロジェクトの各事業の進捗状況について報

告がありました。 

     ・秋葉山地区マウンテンバイクコース作成及び防災カードの作成は、担当所属と

情報共有しながら事業を進めています。 

     ・在郷町小須戸ひな・町屋めぐりは、団体内で実施内容について協議中です。 

・鉄道のまちにいつひなとお宝巡りは、開催期間が令和３年２月１日（月）～３ 

月７日（日）に決まりました。 

     ・新津の大庄屋桂家の出版は、令和３年２月１３日（土）に出版記念講演会を開

催することが決まりました。 

   （イ）第２部会から、生活交通に関する調査項、調査対象及び調査方法を今年度中に

検討し、次期委員に引き継ぎたいと報告がありました。 

   （ウ）第３部会から、11 月 28 日（土）開催のあきは子ども大学について、コロナ対

策に留意し、２グループに分かれて押味焼体験と新津工業高校見学を行うと説明

がありました。 

また、12月１日（火）に開催される教育懇談会の案内がありました。 

   （エ）広報部会から、12 月中に部会を開催し、かわら版 26 号発行の準備を進めてい

くと報告がありました。 

イ 山の手地区住民バスについて 

      山の手コミュニティ協議会選出の保科委員から、12月から現在のデマンド運行

ではなく、中学生の通学及び通勤者に対応できるようダイヤ改正し、予約不要な

運行になると報告がありました。 

番号なし 山の手コミ通信 

ウ 道路除雪体制について 

      建設課長から、平成 29年度の大雪を受け、除雪車に GPS 機能のあるスマートフ 

ォンを搭載し、稼働状況が把握できる除雪車運行システムを導入しており、シス 

テムを活用した効率的な除雪を行いたいと説明がありました。 

また、大雪を受けた除雪体制の見直しの一つとして、市民向けに作成・全戸配 

布した「にいがた『ゆきみち』ガイド」を、再度、自治・町内会での回覧により 

周知を図ります。 
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 委員からは、スクールバスが通る道路の除雪を優先してほしいという意見や歩 

道除雪にも力をいれてほしいという意見がありました。 

番号なし にいがた「ゆきみち」ガイド チラシ（２種類） 

番号なし にいがた「ゆきみち」ガイド パンフレット 

番号なし 令和２年度 冬期道路交通確保計画書（道路除雪計画） 

番号なし 令和２年度秋葉区除雪計画路線図 

３ 閉会 

  副会長あいさつ 

※詳細については、後日改めて掲載します。 


